

**BALÀFIA, 1
ALPICAT, 1**

Balàfia y Alpicat empataron ayer a un tanto en el último y decisivo partido de la temporada, lo que sirvió para que los locales se proclamaran brillantes campeones. De esta forma, el equipo capitalino pasará a engrosar el grupo de Primera Regional al conseguir el ascenso por méritos propios. El encuentro se jugó con un calor agobiante y fue presenciado por numerosos seguidores de ambos equipos. Sin lugar a dudas el Balàfia hizo ayer la mejor entrada de la historia para sus arcas. El partido se las traía, ya que el Balàfia era primero en la tabla con los mismos puntos que el Cervià, mientras que el Alpicat era tercero a tan sólo un punto de diferencia, por lo que cualquiera de los tres

podía proclamarse campeón, si bien el Balàfia dependía de sí mismo y no falló. El partido no fue bueno. Primero porque el calor era muy intenso y segundo porque los jugadores sabían que se jugaban mucho en el lance y los nervios atenazaron sus acciones. La primera parte terminó con el empate inicial, pero fue en este periodo en el que se produjeron dos jugadas decisivas que podían haber encarrilado el encuentro para los locales. La primera en el minuto 13 cuando el árbitro señalaba un claro penalty a favor del Balàfia que lanzó Del Moral y paró Almazán con una excelente intervención, dejando a la parroquia local helada. Tres minutos más tarde un fenomenal cabezazo de Picolo fue correspondido de nuevo por una fenomenal parada de Almazán. De aquí hasta el descanso y duran-

te los primeros minutos de la segunda parte sólo hubo aburrimiento. Hasta que Picolo, con su gol, puso la guinda al encuentro. No obstante, siete minutos más tarde Víctor ponía las cosas en su sitio y el 1-1 que sería definitivo en el marcador. Los visitantes tuvieron diez minutos en vilo a los aficionados locales, pero todo fue un espejismo, ya que los últimos veinte minutos fueron de dominio alterno y el juego fue insulso. El resto fue una juerga en Balàfia, aunque el Cervià creó el suspense.

Balàfia: Pagés, Monty, Porta, Burgués, Estadella, Del Moral, Juli Aránega (Andrés Aránega), Óscar, Picolo, Lloveras (Olmo) y Gómez.

Alpicat: Almazán, Jordi, Chavarrí, Manuel, Fermín, Sallán, Peiretó, Nogales (Lluís), Moreno (Víctor), Chico y Muro.

Mornana, 4-6-90